

PODER Y DINERO

Zelaya, ícono de la rebelión chavista, contra su Constitución

Los que dejan al rey errar a sabiendas, merecen pena como traidores.

Alfonso X el Sabio (1221-1284), rey de Castilla y León.

¿Cuánto comercio podemos tener con Honduras? Casi nada. Pero, sin un interés económico, porque democrático NO existe, ahora salimos en defensa de un violador de sus leyes y lo apapacha nuestro gobierno aun en contra de cualquier lógica.

Y no se trata de un asunto de izquierdas o derechas, sino de simple congruencia con principios morales de defender la ley, aun en contra de los caudillos o caciques.

Pero la administración de Felipe Calderón no lo hizo y da un recibimiento de jefe de Estado a Manuel Zelaya. Se le olvida a la canciller Patricia Espinosa que este personaje violó su constitución y que en un país donde hay instituciones democráticas el presidencialismo no es omnipotente, sino que existen otros dos poderes (el judicial y el legislativo) que acotan las ansias totalitarias de sus gobernantes.

Mala señal ofrece el gobierno mexicano al apoyar a Zelaya y al grupo de ALBA (Alianza Bolivariana para América), que busca el mismo camino para varios países en la región, incluido México, donde dominan dictadores que estén bajo el mando de los petrodólares del venezolano Hugo Chávez.

PODEROSOS CABALLEROS. Ante

la incapacidad del gobierno, fundamentalmente la Secretaría de Hacienda, para cobrar impuestos a 88 por ciento de los mexicanos que no paga sus obligaciones al fisco, los quiere amarrar con incrementos a los bienes y servicios que ofrece el gobierno federal. Ese es el motivo del aumento a los peajes de las autopistas. En países realmente desarrollados, donde sus gobiernos son eficientes, las autopistas son "gratis", ya que se entiende que es un servicio que pague con el pago de tus impuestos. En México, la gasolina es un amasijo de impuestos. Lo mismo los autos nuevos, artículos llamados de "lujo", etcétera. Ineficiencia gubernamental. Y lo que nos falta por ver antes de que termine el año...

*** Por cierto, ¿cómo está el estado de salud de Agustín Carstens? Se menciona que por su obesidad hay problemas arteriales. ¿Será cierto? Funcionarios de Presidencia quieren desmentir obsesivamente la versión.

*** Obvio manejo de Semarnat, de Rafael Elvira, a favor de Desarrollo Pacifico Aura, que erige el complejo inmobiliario Arena Blanca en Cruz de Huanacaxtle, en Bahía de Banderas, Nayarit, violentando toda la normatividad ecológica y urbanística. Después de seis meses dio respuesta a la demanda que interpuso Eric Coufal Díaz contra los permisos de construcción, uso de suelo e impacto ambiental de dicho desarrollo. Sin definiciones, sólo instruye a sus subalternos a integrar dos expedientes y registrar ambos en el libro de gobierno. Nada, pues. Una burla.

RSC. Genomma Lab Internacional, de Rodrigo Herrera, otorgó 20 mil 291 piezas al Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, de Alejandro Lucas. Según el Consejo Nacional de Población, de Félix Vélez, diariamente en México 799 personas cumplen 60 años; se traduce que para 2050 el 25 por ciento será adulto mayor. Genomma Lab incrementó 80 por ciento el número de personas de la tercera edad, contratadas desde 2007, año en que recibió el distintivo "Empresa Incluyente" de la Secretaría del Trabajo, de Javier Lozano.

CHIQUILLERÍA. Siemens Mesoamérica cerrará su año comercial (2008-2009) con ventas por mil 739 millones de dólares. El 90 por ciento de este volumen se realiza en México. Estas ventas superan las expectativas del grupo alemán, que preside Luise Goesser, y confirma que mantiene prácticamente el mismo dinamismo que el año comercial anterior, mientras en el arranque de un nuevo año se estima un crecimiento superior al 15 por ciento ■

